



« Pèlerins d'espérance :
Lève-toi ! »

Paroisse catholique romaine
Moutier Saints Germain et Randoald
www.notredame.ch / 032 493 11 63

Solennité
de la Fête-Dieu

21 et 22 juin 2025 / Ariane Droz

La solennité du Corps du Christ

La Fête-Dieu est « la fête du Corps du Seigneur ». Ce qui peut sembler aujourd'hui un peu démodé est, pour les catholiques, une fête au cours de laquelle l'un des éléments fondamentaux de la foi catholique est mis au centre : l'Eucharistie, le pain qui devient le Corps du Christ lors de la célébration eucharistique.

La Fête-Dieu est accompagnée en de nombreux endroits par les traditionnelles processions, au cours desquelles l'on porte l'hostie consacrée à travers les rues, accompagnée par des chants et des prières.



Photo : Fête-Dieu au Landeron en 2023 (NE)

L'action liturgique qui « transforme » l'hostie en Corps du Christ n'est pas simplement un acte de mémoire. C'est la célébration de l'Eucharistie qui rend actuelles la passion, la mort, la résurrection et l'ascension du Christ, se basant sur la Dernière Cène, lorsque Jésus a distribué le pain aux apôtres et leur a demandé (et par conséquent à nous tous) de faire « ceci en mémoire de moi ».

1^{ère} lecture : Genèse 14, 18-20 (*Bible des familles Artège [2024] p.80*)

« Il bénit Abram en disant « Béni soit Abram par le Dieu très-haut, qui a fait le ciel et la terre » »

Psaume : 109 (*Bible des familles p.593*)

2^{ème} lecture : 1 Corinthiens 11, 23-26 (*Bible des familles p.1193*)

« Ainsi donc, chaque fois que vous mangez ce pain et que vous buvez cette coupe, proclamez la mort du Seigneur, jusqu'à ce qu'il vienne. »

Evangile : Luc 9, 11b-17 (*Bible des familles p.963*)

« Jésus prit les cinq pains et les deux poissons, et, levant les yeux au ciel, il prononça la bénédiction sur eux, les rompit et les donna à ses disciples pour qu'ils les distribuent à la foule. »



« Une question à la foi » sur le thème de la Fête-Dieu

Ce dimanche 22 juin à 11h30 à la chapelle de semaine de l'église.

CEDRE
e univ

Ce samedi 21 juin après la célébration de 17h30, un temps de partage est proposé près du cèdre dans le jardin de la cure.



Paroisse catholique romaine
Moutier

L'Assemblée de la Paroisse de Moutier

a lieu jeudi prochain 25 juin à 19h30 à la MdO

La rencontre de planification

Les groupes et mouvements ont transmis leur réservations de salles de la MdO pour la période 2025-2026.

La rencontre de planification du 27 juin permettra de bloquer les réservations pour les groupes et mouvements de la Paroisse. Après cette date, les salles du bas de la MdO pourront être louées par des personnes privées.



La quête de ce dimanche permet de signifier votre attachement au Pape, en contribuant au Denier de St-Pierre, afin qu'il puisse soutenir des œuvres d'amour du prochain. Merci beaucoup pour votre engagement.

Le produit de la quête en soutien aux habitants de Blatten par Caritas Suisse se monte à Frs 832.65. Merci pour votre solidarité.

LA VIE DE NOTRE PAROISSE

Après les messes des 21-22 juin 2025

Nous vous invitons à faire bon accueil aux jeunes de notre Paroisse qui vendent, des plaques de chocolat au prix de Frs 6.- pour financer leur pèlerinage à Rome dans le cadre de l'année Sainte. Des plaques sont aussi disponibles au secrétariat. Merci.



Lundi 23 juin 2025

- 9h et 10h30 2 Cours MUNZ FLOOR® à la MdO.
13h30 Ouvroir à la MdO.
19h15 Temps de prière pour le monde à Notre-Dame.

Mardi 24 juin 2025

- 08h00 Aumônerie à l'hôpital et à la résidence Beausite.
20h00 Répétition de la Sainte-Cécile à la MdO.

Mercredi 25 juin 2025

- 08h30 Messe du mercredi à Notre-Dame.
14h00 Rencontre du parcours vivre en communion à la MdO.
15h00 Prière de la Divine-Miséricorde, priée par le groupe des enfants de Marie, en direct sur Radio Maria Suisse romande, à Notre-Dame.
15h30 Prière du chapelet des enfants de Marie à Notre-Dame.
18h00 « La Suisse prie » pour la conversion des cœurs et la paix à Notre-Dame.
19h30 Assemblée de Paroisse à la MdO.

Jeudi 26 juin 2025

- 19h30 Groupe de lecture à la MdO.



Vendredi 27 juin 2025

- 19h30-21h30 Rencontre de planification pastorale à la MdO.
20h00 Répétition de la Chorale portugaise à la MdO.

Samedi 28 juin 2025, Saints Pierre et Paul

- 16h00 Sortie des catéchistes de la Paroisse. Rendez-vous devant Notre-Dame.
17h30 Célébration dominicale anticipée à Notre-Dame.

Antonio Geusa, 1 an

Cécile Jolidon-Fleury et parents défunts

André Montavon

Giovanni et Ricco Riccardi et parents défunts

Dimanche 29 juin 2025, Saints Pierre et Paul

- 09h00 Sortie annuelle de la Sainte-Cécile, rendez-vous sur la place de l'église.
10h15 Célébration dominicale à Notre-Dame.

Yvonne et Charles Schneider

Défunts des familles Gigandet et Charpié

- 11h30 Pique-nique de la chorale Gaudete à la MdO.



Le groupe Eco de la Paroisse organise une visite guidée de la réserve naturelle des Préaies à Grandval, en collaboration avec le club d'ornithologie de Moutier et environs.

Ce dimanche 22 juin après-midi

Sur inscription au 079 394 56 74.



La messe de noces d'or sera célébrée par notre évêque Félix le 7 septembre à 15h00 à la cathédrale Saint-Ours et Victor à Soleure. Inscriptions jusqu'au 19 août au secrétariat de la cure.

La célébration pour les couples jubilaires de la Paroisse aura lieu le 17 novembre à 10h15 à Notre-Dame. Les couples qui fêtent leurs 10-20-25-30-40-50-60 ans... d'union peuvent s'y annoncer.

Film « Né à Belfond »

Ce dimanche 22 juin à 17h, ou le jeudi 26 juin à 18h, la projection d'un film documentaire « Né à Belfond » a lieu au cinéma Cinémajoie à Porrentruy (route de Belfort 10). La séance du 22 juin sera animée par la réalisatrice Christa Miranda et Jean-Claude Boillat, diacre et membre du Pôle Communication du Jura Pastoral.

Il y a une cinquantaine d'années, dans les côtes du Doubs entre Saignelégier et Goumois, dans le lieu-dit Belfond, le Foyer Saint-Joseph accueillait encore des "filles-mères" et leurs nourissons.

“La Kinderfabrik” : c'est ainsi que les gens du coin appelaient la maternité et la pouponnière pour les femmes enceintes célibataires au Jura.

Les 920 enfants qui sont nés ici entre 1952 et 1978 ne sauront probablement jamais exactement ce qui s'est passé ici; de nombreux documents ont été détruits. La communauté de sœurs catholiques Seraphisches Liebeswerk Solothurn (SLS) a géré le foyer.

Pourquoi les femmes enceintes célibataires venaient-elles ici ? A quoi ressemblait le quotidien ? Comment les enfants sont-ils arrivés à l'adoption et quelles ont été les conséquences de ce départ difficile sur leur vie future ?

Le film est en allemand, sous-titré en français Durée du film : 1h.

